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令和４年度 ５月定例会会議録 

 

◎招集年月日  令和４年５月 ６日（金） 

◎開催日時  令和４年５月２６日（水） 午前１１時００分～午前１１時１７分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員、 

        黒河内教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  馬場教育次長、宮下学校教育課長、北林生涯学習課長、早川市誌編さん室長、 

        小松社会教育指導員、福與指導主事、酒井指導主事、伊藤教育総務係長 

 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

  

３ 委員のひと言 

  ・北原職務代理者から、山城の空堀が崖崩れの原因になる可能性について情報提供。 

 

４ 会議事項 

第１ 教育長報告 

  ・笠原教育長から資料に基づき報告。 

   （質疑なし） 

 

第２ 議案 

（１）伊那市公民館条例施行規則の一部改正について 

  ・生涯学習課長から議案に基づき説明。 

  ・教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 

 

（２）伊那市立図書館協議会委員の委嘱について 

  ・生涯学習課長から議案に基づき説明。 

  ・教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 

 

第３ 協議事項 

（１）県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明。 

   （意見・質疑なし） 

 

第４ 報告事項 

（１）６月以降の文化施設等の行事日程について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明。 

   （質疑なし） 

 

（２）人権同和教育事業について 

  ・小島社会教育指導員から資料に基づき説明。 
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（３）市誌編さん事業の進捗状況について 

  ・市誌編さん室長から資料に基づき説明。 

  ・笠原教育長から「部会では検討している会議録等はどのような整理をしているか。」との質問

があり、早川市誌編さん室長から「会議録についてはホームページで掲載するようにしてい

る。」との説明があった。 

  ・北原職務代理者より「矢澤さんが関わったデジタルアーカイブはどのように扱うか。」との質

問があり、早川市誌編さん室長から「認識を持って検討を進めている。」との説明があった。 

  ・北原職務代理者から「矢澤さんが講演された内容は優れた分析もあり活用できると思う。」と

の発言があった。 

  ・黒河内委員から「講演会等で配布された資料はどのように活用できるか。」との質問があり、

早川市誌編さん室長から「講演会の資料は、生涯学習に関わる部分もあり、創造館、歴博、図

書館でどういう事業を行ったのか年報などを集めて、講演等の資料は使えるように考えてい

る。ケーブルテレビ、有線放送、ビデオクラブで作られた音声・動画も貴重な資料になってく

るので、使えるようにできれば良いと考えている。」との説明があった。 

 

（４）共催・後援について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明。 

   （質疑なし） 

 

５ 閉 会 


